

Der ganze Saal singt dem MGV Panrod ein Ständchen



Jubiläumskonzert aus Anlass des 160-jährigen Bestehens des Aarbergener Chores sorgt für Freude bei Akteuren und Zuhörern.

📅 17. Mai 2023 – 15:48 Uhr

🕒 2 min

👤 Susanne Stoppelbein

Panrod. Mit einem Konzert in der Palmbachhalle hat der MGV Panrod sein 160-jähriges Bestehen gefeiert. Der MGV 1863 Eintracht Panrod startete mit dem Lied „Der alte Barbarossa“ von Friedrich Silcher das Konzert. Die Pandroder hatten den MGV 1894 Udenheim aus Rheinhessen, den MGV 1908 Harmonie Liederkranz Montabauer Eschelbach, den MGV 1905 Eintracht Nentershausen bei Limburg und den Modern Q Chor des Quartett-Vereins 1863 Ober-Olm eingeladen.

Jeder Chor präsentierte anschaulich die musikalische Bandbreite seines Repertoires. Das Konzert wurde beendet mit einer Zugabe, vom ganzen Saal gesungen, das Morgenrot von R. Pracht.

Moderator Axel Scherf betonte, dass dies für ihn seit langem das beeindruckendste, hochwertigste Konzert gewesen sei. An diesem Abend sei Werbung für die Chormusik gemacht worden. Zur Freude aller Chöre und Gäste vergab Scherf an alle Chöre die Höchstpunktzahl des ESC: zwölf Punkte. Nach dem Konzert feierten die Sängerinnen

und Sänger noch lange gemeinsam und gratulierten sich gegenseitig zu diesem außergewöhnlichen kurzweiligen Konzertabend.

Großer Aufschwung unter Dirigent Helmut Fuhr

Der MGV Panrod wurde vor 160 Jahren gegründet und hat derzeit 35 aktive Sänger. Hinter dem Verein liegt eine lange Zeit mit vielen Veränderungen. Einen großen Aufschwung in Qualität und Größe erfuhr der Chor in der 30-jährigen Leitung unter Helmut Fuhr. Groß gefeiert wurde 2013 auch das 150-jährige Bestehen: ein riesiges Fest mit den Kastelruther Spatzen und 2000 Gästen sowie Chorkonzerten mit regionalen und überregionalen Chören.

Mehr zum Thema

Aarbergen (Kreis Rheingau-Taunus)

Neues Theaterstück des MGV Panrod

In 2017 wurde der Chorleiterstab aus Gesundheitsgründen von Fuhr an Thomas Leber übergeben. Der „Neustart“ ist gelungen und wird mit viel Engagement fortgeführt. Bereits 2018 nahm man mit dem neuen Leiter an Sängerwettstreiten teil, erreichte zweimal jeweils ein Silberdiplom. Leider kam dann die lange Leidenszeit durch Corona, die allen Chören riesige Probleme bereitet hat, sei es finanziell und mit Verlusten an Sängerinnen und Sängern. Endlich konnte dann im Frühjahr 2023 wieder ein „Neustart“ erfolgen –rechtzeitig zum Jubiläumsjahr.

Zum Jubiläumskonzert passend gab es auch Ehrungen: Wolfgang Rael und Thomas Scherf wurden für 40 Jahre aktives Singen, Rolf Grießhaber, Jörg Weber und Carsten Grund für 25 Jahre aktives Singen ausgezeichnet. Wolfgang Rael und Präsident Axel Scherf wurden zudem zu Ehrenmitgliedern des MGV Panrod ernannt.



Susanne Stoppelbein

